

## HERZLICHEN DANK

allen Verwandten und Bekannten, Freunden und Nachbarn für die überaus grosse Anteilnahme, die vielen Umarmungen und die tröstenden Worte, die wir beim Abschied von

### Emil Risler-Staub

erfahren durften.

Danken möchten wir:

- Herr Pfarrer Villwock für die einfühlsamen Abschiedsworte;
- Frau Barbara Grimm für die musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier;
- der Spitex Berg für die liebevolle Pflege;
- für Blumenspenden und die Spenden an das «Sunnädörfli» von Pfarrer Ernst Sieber.

Ganz herzlichen Dank all denen, die Emil auf seiner letzten Reise begleitet haben.

«Vati, mir vermisses dich!»

Hirzel im Oktober 2017

Die Trauerfamilien